

2017年5月号

看護部教育ニュース



☆たんぽぽからお知らせ☆

新人研修：5月12日 放射線、看護倫理

5月22日 輸血を行いました☆

入職して2ヶ月となり、どんどん知識や技術を習得しています。

今後は・・・6月8日は注射オスキー1回目

6月22日は救急看護について学びます（^^）

エルダー：5月8日 エルダー会議があり、近況報告をしました。

次回は6月5日を予定しています！

5月12日研修終了後に初めての若草の会を行いました。

和気あいあいと近況報告し合う事ができたようです。疲れもでてきているようなので、体調管理しながらがんばりましょうね☆

♪メイプルからのお知らせ♪

- 7/15（土）PM 第1回院内看護学会があります。
今回は4F、7F、8Fから、看護研究や心に残ったエピソードの発表があります。たくさんのご参加お待ちしております m(_)_m
- 7/27、28の2日間かけてリーダーⅢ研修を行います。
内容は、リーダーシップと在宅、法人内事業所見学、セントラル弁当試食となっております。お楽しみに♪
- 専門コース
感染、緩和の専門コースの研修の募集が始まります。
ぜひご応募ください(^o^)